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Сотрудники газеты Классные вести §7 МБОУ СОШ №176 г.о. Самара поздравляют нашего 

замечательного учителя физкультуры Екатерину Васильевну Сынжерян с победой в окружном этапе 

конкурса «Учитель года Самарской области-2016». Мы от души рады Вашему успеху, Екатерина 

Васильевна, и желаем Вам дальнейших творческих успехов, конечно же, здоровья и счастья в личной 

жизни. 

Наш корреспондент Анастасия Мясникова записала интервью с Екатериной Васильевной ещё в  

2014 году, и нам кажется, что вспомнить этот разговор сейчас будет тоже уместно. 

Интервью с Екатериной Васильевной Сынжерян, учителем физкультуры школы № 176  

г. Самара, 2014 год 

 
Завершились зимние олимпийские игры в Сочи. Спортсмены и тренеры подводят итоги. 

Президент награждает победителей. В нашей школе тоже проходила «Школьная Олимпиада». Одним из 

главных организаторов школьной Самариады была Екатерина Васильевна  Сынжерян, учитель 

физкультуры.  На волне эмоций, которые мы получили от открытия Олимпиады и выступлений 

спортсменов, возникло желание побеседовать с Екатериной Васильевной, узнать её впечатления от 

Олимпиады. 

Корр. - Екатерина Васильевна, что для вас спорт? 

Е.В.   - Спорт – это эмоции, стимул, радость побед. 

Корр. - Как вы пришли в спорт? 

Е.В.   - Я пришла в спорт благодаря моему учителю физкультуры Васильеву Андрею 

Александровичу. Я училась в нашей,176 школе. В 7 классе Андрей Александрович предложил 

заниматься футболом. С этой секции все и началось. 

Корр. - Как продолжилась Ваша жизнь в спорте?  

Е.В.   - Три года занималась футболом. Затем перешла в другую школу заниматься спортом 

профессионально. Но с футболом как-то сложилось не очень, и всей командой стали заниматься хоккеем 

на траве. И карьера у меня только серебряная. Серебряные медали с первенства России, Чемпионата 

России и Первенства Европы в Хорватии (г. Загреб). В 18 лет завершила спортивную карьеру, серьезно 

занявшись учебой. Получила  красный диплом после окончания Республиканского училища 

Олимпийского резерва и такой же красненький получила после окончания Самарского государственного 

педагогического университета. 

Корр. - Ваши впечатления от Олимпиады – что больше всего понравилось? 

Е.В.   - Я в восторге от Олимпиады, больше всего мне понравилось общее командное первое 

место. 

Корр. - За спортсменов какого вида спорта Вы болели? 

Е.В.   - Болела за биатлонистов, бобслеистов. Ещё очень понравилось выступление наших 

спортсменов в шорт-треке – это было очень эффектно! 

Корр. - Какой ваш любимый вид спорта и почему? 

Е.В.  -  Футбол и хоккей на траве, потому что я люблю летние игровые виды спорта. 

Корр. - Занимаются ли спортом члены вашей семьи, каким? 

Е.В.   - Профессиональным – нет. А для здоровья занимаются плаванием. 

Корр. - Что бы вы пожелали своим ученикам? 

Е.В.    - Здоровья, жизнерадостности, спортивных интересов в жизни. 

Корреспондент  

Анастасия Мясникова, 2014г.  
 

 



 


